

2017

ABRIL



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy David Villegas Sánchez, vivo en La Solana con mi pareja y tenemos una hija pequeña.

Me gusta ser un hombre Corresponsable y compartir con mi pareja un reparto equilibrado de las tareas domésticas, de cuidado de la familia y educación de nuestra hija.

Cuando alguien me pregunta, ¿por qué lo haces?, es sencillo:

Porque me gusta ser un hombre justo con respecto a mi pareja y porque me encanta disfrutar y pasar tiempo con mi hija.

Además, la corresponsabilidad también se enseña y yo quiero que mi hija aprenda mostrándole nuestro ejemplo.



“EDUCACIÓN EN IGUALDAD: Porque la Igualdad se educa, porque la Igualdad se enseña, porque la igualdad se aprende.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.